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Funivie del laceno, Giannoni: pronti al dialogo con il Comune 

02.08.2014, Quotidiano del Sud 

Una delle tematiche più calde, nel dibattito politico 
amministrativo a Bagnoli Irpino, è senza dubbio 
quella legata al progetto di costruzione della 
stazione sciistica in concorso al bando per 
l’accelerazione della spesa. L’amministrazione 
comunale punta con decisione ad una propria 
strategia per ottenere, nel più breve tempo 
possìbile, il decreto di finanziamento di 15 milioni 
di euro per realizzare il polo turistico invernale 
che, è bene ricordarlo, è l’unico presente in 
Regione Campania. 

Al momento l’amministrazione comunale è decisa ad andare avanti ed a portare a termine il 
progetto ed ha messo a lavoro un pool di avvocati per preparare tutta la documentazione necessaria 
ad avallare le proprie ragioni ed idee. Dall’altra parte c’è il gruppo di Marzio Giannoni che continua 
per la sua strada ed attende notizie dall’azione dei suoi legali. Qualche giorno fa la conferenza 
stampa del gruppo che non riteneva plausibile la richiesta dell’amministrazione comunale  di 
Bagnoli Irpino, guidata dal sindaco Filippo Nigro, della restituzione dei suoli ai fini del 
finanziamento sul progetto dell’accelerazione della spesa. 

Da quel momento sono passati gli otto giorni di tempo dati dal Comune, ma al momento non si è 
mosso ancora niente ed il gruppo Giannoni è in attesa di avere notizie dall’amministrazione 
comunale del sindaco Nigro anche perché, secondo indiscrezioni, sembrerebbe che qualcosa si 
possa muovere nelle prossime ore. 

Ad intervenire è Marzio Giannoni in prima persona. Dopo le polemiche degli ultimi giorni, e del 
duro confronto a distanza tra le due parti, il clima sembra essere meno arroventato. “La situazione al 
momento – commenta Giannoni – è molto delicata e siamo in attesa di capire l’esito delle varie 
azioni che stanno mettendo in campo i nostri avvocati. Noi non vogliamo fare nessuna polemica, 
ma siamo solo in attesa per le decisioni che potrebbe prendere nelle prossime ore l’amministrazione 
comunale. Per il resto siamo qui a fare il nostro lavoro e, come sempre, a disposizione per una 
discussione, un confronto ed un dialogo che possano essere importanti e positivi per tutte le parti in 
campo. 
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